

# 23 muertos al dinamitar embajada EU en Líbano

Beirut, Sept. 20 (UPI). Dos terroristas que disparaban fusiles, y arremetieron con un camión cargado de explosivos, cruzaron bajo una andanada de balazos de los guardias de seguridad y provocaron un estallido en la embajada de Estados Unidos que mató a 23 personas, entre ellos dos estadounidenses, y cavó una fosa de dos metros de profundidad.

El embajador Reginald Bartholomew se encontraba entre los 25 estadounidenses heridos, pero sus lesiones fueron calificadas como de poca importancia. La policía informó que 23 personas murieron y 71 resultaron heridas en el ataque, el tercero contra una instalación de Estados Unidos en Beirut en 17 meses.

El presidente Ronald Reagan, quien fue informado del ataque a la primera hora de la mañana en Washington, culpó a una "red terrorista mundial".

La organización Jihad (Guerra Santa Islámica), movimiento clandestino dedicado a "expulsar hasta el último estadounidense del Líbano", se atribuyó la responsabilidad por el estallido en una llamada telefónica a una agencia de noticias.

"Cumplimos nuestra promesa", dijo el hombre que llamó. "No quedará un solo estadounidense en suelo libanés".



CONDUCCION A HERIDO. Aoukur, Líbano, Sept. 20 (UPI). Socorristas de la Cruz Roja Internacional conducen a uno de los infantes de marina que resultó herido en el ataque dinamitero contra la embajada de los Estados Unidos aquí. El ataque dejó un saldo de 23 muertos y decenas de heridos.

## Reagan refiérese al ataque a embajada

Washington, Sept. 20 (UPI). El presidente Ronald Reagan, quien señaló que el ataque de hoy contra la embajada norteamericana en Beirut es parte de un plan terrorista mundial, dijo que Estados Unidos no puede desistir en su búsqueda de la paz.

Manteniendo silencio sobre una posible represalia, Reagan dijo que la mejor forma para combatir tal violencia es "infiltrarse" en los grupos terroristas a fin de obtener informes sobre sus planes.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEPLORA ATAQUE. Washington, Sept. 20 (UPI). El vicepresidente de los Estados Unidos, George Bush, deplora el ataque suicida de hoy contra la embajada de los Estados Unidos en Líbano. "Es un crimen contra la humanidad", dijo.

## Bolsa Nva. York logra obtener una pequeña ganancia

Nueva York, Sept. 20 (UPI). La bolsa de valores registró hoy una pequeña ganancia en una jornada de actividad moderada.

El promedio industrial Dow Jones subió 3.53 puntos para quedar en 1,216.54. El Dow perdió 24.51 en las tres sesiones previas.

El índice de la Bolsa de Nueva York ganó 0.34 para cerrar a 96.51 y el precio promedio de las acciones subió en 11 centavos de dólar.

Las alzas superaron a las bajas por 864 a 720 entre las 2,020 emisiones negociadas.

## Azúcar cierra con baja

Nueva York, Sept. 20 (UPI). El azúcar para entrega futura del Contrato Mundial No. 11 cerró hoy con baja de 4 puntos a 8 puntos de alza en la lonja local. Se vendieron 11,670 tones.

## Más de 60 mil Dls. cancela el país a la ONU y podrá votar

Naciones Unidas, Sept. 20 (UPI). El Salvador pagó a las Naciones Unidas sus cuotas correspondientes a 1982 y 1983, por un total de 60,727 dólares, lo que le permitirá votar en la Asamblea General, según dijo una fuente allegada a esa misión.

Agregó que el cheque ya había sido emitido por el gobierno salvadoreño con fecha anterior al comienzo de la reunión de la 39 Asamblea, ayer.

El reglamento de la ONU impide que un país vote cuando se haya atrasado más de dos años.

Por su parte, Sudáfrica, a la que se le prohibió participar en los debates de la Asamblea por su política de segregación racial, debe más de 20 millones de dólares y ha resuelto no pagar, debido que su exclusión es "ilegal", dijo el vocero sudafricano, Piet Gerber.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESTA ENFERMO. Nueva York, Sept. 20, (UPI) Creo que al igual que venci a mis rivales, podré vencer a la enfermedad del "parkinsonismo", expresa el ex campeón mundial de todos los pesos, Muhammad Ali.

## Srio. ONU sorprendido por ataque a embajada

Naciones Unidas, Sept. 20 (UPI). El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, expresó hoy su "sorpresa y disgusto" por el atentado contra la embajada estadounidense en Beirut, que mató a por lo menos 23 personas.

Informes llegados de la capital libanesa indicaron que dos terroristas pro iraníes condujeron una camioneta cargada con explosivos hacia el nuevo

edificio de la embajada norteamericana en el este de Beirut y la hicieron estallar.

"El secretario general se enteró con sorpresa y disgusto de la explosión en el anexo de la embajada de Estados Unidos en el este de Beirut", dijo el portavoz de Pérez de Cuéllar.

"No importe quien sea responsable, los actos criminales sólo lograrán empeorar lo que ya es una situación difícil", añadió.

## Nicaragua y Costa Rica en seguridad fronteriza

San José, Sept. 20 (AP). Los gobiernos de Costa Rica y Nicaragua iniciaron conversaciones orientadas a reforzar la seguridad en la zona fronteriza en el caso de que las gestiones del Grupo de Contadora no llegaran a un final exitoso.

Las conversaciones iniciales tuvieron lugar la semana pasada en París a instancias del gobierno de Francia y participaron en ellas los viceministros de ambas naciones, según confirmó el vicescanciller costarricense, Jorge Urbina.

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DUARTE Y BETANCUR. Bogotá, Sept. 20 (UPI). El presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, derecha, extiende sus brazos para estrechar al presidente Belisario Betancur, al llegar a esta capital. El mandatario salvadoreño ha destacado la importancia de la cooperación colombiana para solucionar el conflicto de C.A.

## Alertan a embajadas de E.U. en todo el mundo

Washington, Sept. 20 (UPI). Las misiones diplomáticas estadounidenses en todo el mundo fueron puestas hoy bajo el máximo estado de alerta, tras el atentado contra la embajada estadounidense en Beirut.

El vocero del Departamento de Estado, John Hughes, dijo que el mensaje fue enviado a todas las

misiones diplomáticas para prevenir ataques terroristas similares.

El Departamento de Estado dijo que en el ataque de hoy dos hombres a bordo de una camioneta inicialmente hablaron con los guardias cerca de la embajada para que permitieran que el vehículo pasara frente a la sede diplomática.

## Posición de Honduras ante Grupo Contadora

Naciones Unidas, Sept. 20 (AP). El representante alterno de Honduras, ministro Hernán A. Bermúdez, entregó hoy al secretario general Javier Pérez de Cuéllar copia de la declaración del gobierno hondureño en la que expresa su disposición a "asumir sus responsabilidades" derivadas del proceso de negociaciones para la paz y la cooperación centroamericana que realiza el Grupo

de Contadora.

La nota del gobierno del presidente Roberto Suazo Cordova destaca "el notable esfuerzo" llevado a cabo por los gobiernos de Colombia, México, Panamá y Venezuela en su gestión pacificadora y señala las modificaciones sustanciales que contiene la versión revisada del "Acta de Contadora para la paz y la cooperación en centroamérica".

## al cerrar la edición

### Posponen elecciones en Nicaragua

Managua, Sept. 20 (AP). El gobierno nicaraguense habría decidido postergar las elecciones presidenciales "tentativamente para el 15 de enero de 1985", aseguró una fuente de todo crédito del Partido Liberal Independiente (PLI).

La fuente, que pidió no ser identificada por razones de seguridad, dijo que altos funcionarios del régimen sandinista habían comunicado a los otros seis partidos que participan en el proceso electoral que "las elecciones se posponen tentativamente para el 15 de enero de 1985".

La fuente del Partido Liberal Independiente dijo que su organización política "está completamente de acuerdo en la postergación de los comicios... tengo entendido que por lo menos otros dos partidos que se inscribieron apoyan también esa gestión".

# Colombia y El Salvador dan apoyo a Contadora

Bogotá, Sept. 20 (UPI). El presidente de El Salvador, José Duarte y el presidente de Colombia, Belisario Betancur, firmaron hoy una declaración donde afirman su apoyo al Grupo Contadora, que busca una salida negociada a los conflictos de América Central.

Los dos mandatarios firmaron la declaración después de una reunión de una hora y media que realizaron en el Palacio de Nariño. La reunión, la segunda entre Duarte y Betancur desde ayer, concluyó los actos oficiales en que el presidente salvadoreño participó en su visita de 40 horas a Bogotá.

"Creemos que Contadora llevaba los pasos necesarios para consolidar la paz en la región", señaló Duarte, quien mañana viaja a Panamá para cumplir su gira de

tres países. Antes Duarte estuvo en Venezuela en su busca de apoyo para su nuevo gobierno.

La declaración firmada por los dos presidentes también tocó temas importantes sobre la economía de la región, incluyendo el deseo de llegar a soluciones para frenar el aumento de la deuda externa que arrastra toda América Latina.

Colombia, México, Panamá y Venezuela forman el Grupo Contadora, que desde 1983 ha procurado negociar en América Central.

Duarte, quien asumió el gobierno el 1 de junio, elogió a Betancur por lograr acuerdos de paz con cuatro de los cinco grupos rebeldes colombianos.